



Bei adventlichen Gesängen des Männerchors Milbertshofen-Riesefeld e. V. (siehe Photo rechts) wurde am vergangenen Sonntag der fünfte Milbertshofener Christkindlmarkt rund um die Dankeskirche eröffnet. Eine Reihe kirchlicher und gemeinnütziger Einrichtungen aus dem Stadtteil boten an ihren Ständen Selbstgebasteltes und Kulinarisches zum Kauf an. So gab es beim Alten- und Service-Zentrum bunte Keramiken und Bilder, der evangelische Kindergarten Dankeskirche hatte hübsche Puppenkleider genäht, der Kindergarten Wallensteinstraße bot Kränze aus Naturmaterialien, lustige Handpuppen und kleine Vogeltränken aus Ton an (siehe Photo links). Willy Kapp, Mitglied des Männerchors Milbertshofen-Riesefeld, hatte für den Weih-



nachtsmarkt schon das ganze Jahr mit seiner Frau Herta Wurzelgesteckte, eine jordanische und eine Tiroler Krippe gebaut. Außerdem beteiligten sich am Weihnachtsmarkt: die Deutsche Gesellschaft zur Bekämpfung der Mucoviscidose, Regionalgruppe Südbayern, die Finnische Gemeinde München, Finnischer Schulverein, Deutsch-Finnische Gesellschaft, die Friedensinitiative Milbertshofen, Kindertagesstätten der Dankeskirche und der Stadt München an der Schleißheimer und Wallensteinstraße, die Nachbarschaft Georgenschwaige, das Stadtteilzentrum Alter St.-Georgs-Platz, die Jugend und der Seniorenclub der Dankeskirche. Während und nach dem Weihnachtsmarkt erklang in der Kirche Adventsmusik. ga/Photos: Adams